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松本市役所職員を対象に実施した ATM に関するアンケート結果

日本共産党松本市議団 　　　

実施日：２月７日配布９日、１３日回収

実施場所：本庁舎および大手事務所

配布総数　９３４

回収総数　６５１

回収率　　６９.７０％

●ご存知でしたか

　①知っていた　　275（42.24％）

　②知らなかった　375（57.60％）

●利用していますか

　①利用している　　   360（55.30％）

　②利用していない　   290（44.55％）

●どう思いますか

　①存続してほしい　　  497（76.34％）

　②なくてもよい　 　    49（7.53％）

　③どちらともいえない　104（15.98％）

　　  利用していない人（290人）の内訳

　  　・存続してほしい　　 146（50.34％）

　  　・なくてもよい　　　　46（18.86％）

　  　・どちらともいえない　98（33.79％）

　
２
月
19
日
開
会
の
議
会
運
営
委
員
会
に
、
ア
ン

ケ
ー
ト
結
果
を
提
出
し
（
左
の
文
書
）
、
　
日
本
共
産

党
議
員
団
と
し
て
、

そ
こ
で
、
日
本
共
産
党
市
議
団
と
し
て
、

市
長
に
存
続
に
向
け
た
取
り
組
み
を
再
度
行
う
こ

と
を
申
し
入
れ
る
と
同
時

に
、
松
本
市
と
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て
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民
利

用
者
か
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の
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ン
ケ
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実
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す
る
か
、
な
い
し
は
私

た
ち
が
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ン
ケ
ー
ト
を
実
施

す
る
た
め
に
、
用
紙
と
回
収

箱
の
設
置
な
ど
場
所
の
提
供

を
お
願
い
す
る
申
し
入
れ
を

早
急
に
行
う
予
定
で
す
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取
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（※２月１９日の議会運営委員会に提出された資料と同じ内容です）
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利用していますか

どう思いますか


